

**bmask**BUNDESMINISTERIUM FÜR
ARBEIT, SOZIALES UND
KONSUMENTENSCHUTZ**XXIV. GP.-NR**
1507 /AB**25. Mai 2009**zu **1625 /J**

(5-fach)

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Parlament
1010 Wien**RUDOLF HUNDSTORFER**
BundesministerStubenring 1, 1010 Wien
Tel.: +43 1 711 00 - 0
Fax: +43 1 711 00 - 2156
rudolf.hundstorfer@bmask.gv.at
www.bmask.gv.at
DVR: 001 7001**GZ: BMASK-10001/0167-I/A/4/2009**

Wien, 20. MAI 2009

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage Nr. 1625/J der Abgeordneten Peter Haubner, Kolleginnen und Kollegen** wie folgt:

Frage 1:

Durch mein Ressort wurden im Jahr 2008 73.600 € für den Sport aufgewendet, wobei davon 66.800 € inhaltlich dem Bereich „Soziales“ zugerechnet werden können.

Fragen 2 bis 6, 8 bis 11, 13 und 15:

In den angeführten Bereichen gab es – mangels Zuständigkeit – keine Ausgaben.

Frage 7:

Im Jahr 2008 wurden 47.600 € für die Förderung des Behindertensportes aufgewendet, wobei diese Ausgaben inhaltlich dem Bereich „Soziales“ zugerechnet werden können.

Ergänzend ist darauf hinzuweisen, dass darüber hinaus im Jahre 2008 eine Förderung aus Mitteln des Ausgleichstaxfonds in Höhe von 16.000 € gewährt wurde, deren Auszahlung jedoch erst im Jahr 2009 erfolgte.

Fragen 12 und 14:

Im Vorfeld der EURO 2008 wurde festgestellt, dass Informationsangebote für Menschen mit Behinderungen rund um diese Großveranstaltung in Österreich kaum vorhanden waren. Aus diesem Grunde hat sich das damalige Bundesministerium für Soziales und Konsumentenschutz dazu entschieden, die Patronanz über die vollständig barrierefrei gestaltete Website www.football4all.eu zu übernehmen. Für die Agentur Web-Tech (Projektmanagement) und den Verein Hilfsgemeinschaft, der die Plattform www.football4all.eu zur Verfügung gestellt hatte, wurden insgesamt Mittel in der Höhe von 19.200 € zur Verfügung gestellt, wobei diese Ausgaben inhaltlich dem Bereich „Soziales“ zugerechnet werden können.

Fragen 16 und 17:

Im Jahr 2008 wurden an die Sportvereinigung Sozialministerium (SVSM) Fördermittel in Höhe von 6.800 € für Maßnahmen der Gesundheitsförderung am Arbeitsplatz und sonstige sportliche Aktivitäten ausbezahlt.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Hansjörg Wieser".